

Les Partis communistes de Cuba et du Brésil unis pour exiger la remise en liberté de Lula



La Havane, 13 avril, (RHC).- José Ramón Machado Ventura, second secrétaire du Parti Communiste de Cuba et Luciana Barbosa de Oliveira Santos, présidente du Parti Communiste du Brésil ont décidé à La Havane d'œuvrer de concert dans la lutte pour la remise en liberté de l'ex-président brésilien, Luiz Inacio Lula Da Silva, écroué injustement en prison depuis un an.

Lula a été condamné pour corruption passive et blanchiment d'argent alors que le ministère public n'a présenté aucune preuve contre lui.

José Ramón Machado Ventura et la présidente du Parti Communiste du Brésil sont d'autre part tombés d'accord sur la nécessité de faire face à la politique agressive de l'impérialisme nord-américain contre l'Amérique Latine et les Caraïbes.

Les deux dirigeants ont d'autre part décidé d'œuvrer à la consolidation du Forum de Sao Paulo et de multiplier les actions de solidarité avec le peuple vénézuélien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/188342-les-partis-communistes-de-cuba-et-du-bresil-unis-pour-exiger-la-remise-en-liberte-de-lula>



Radio Habana Cuba